



8424 Embrach, 1. Februar 2017

*Das Sichtbare vergeht, doch das Unsichtbare bleibt ewig.*

*2. Korinther 4, 18*

Unendlich traurig, aber voller Dankbarkeit für die vielen gemeinsamen Jahre, nehmen wir Abschied von unserem Vater, Grossvater, Bruder und Partner

## Eugen Lanthemann

23. Juni 1923 – 1. Februar 2017

Er durfte nach kurzer, schwerer Krankheit im Alterszentrum Embrach sanft entschlafen.

In stiller Trauer

André Lanthemann und Barbara Sigrist

Christoph Lanthemann und Meret Fehlmann  
mit Aloys Lanthemann

Simone Lanthemann

Marie-Louise Morach-Lanthemann

Elsi Gubelmann

und Verwandte

Der katholische Trauergottesdienst findet am  
Donnerstag, 9. Februar 2017, um 14.00 Uhr  
in der reformierten Kirche Embrach statt.

Traueradresse:

André Lanthemann, Birmensdorferstr. 32, 8004 Zürich